

Joy of music。このセミナーがこんなにも多くの刺激を与えてくれるものだとは思っていませんでした。

昔、私の住んでいた北海道で、田崎先生の公開レッスンを聴きに行って「私もいつか習いたい！」そう思っていました。それが小1の頃だったので、やっと願いを叶えられることになりました。

このセミナーに参加して、まず驚いたのは受講生のみんなや先生がとてもフレンドリーで温かいこと。もっと堅苦しい思っていたのです。緊張していた私を温かく迎えてくれました。

田崎先生のレッスンは本当に衝撃的でした。

みんな、魔法にかかりたようにどんどん変わっていくのです、そして、先生のレッスンを受けたり聴いたりしていくうちに、不思議とどんどん音楽が大好きにならんです。音楽の楽しさ、おもしろさを初めて知ることが出来ました。同時に、「ピアノを習ってきた十二年間、一体私は音楽の何を見てきたのだろ」と考えずにはいられませんでした。

ファイナルコンサートは、本当に本当に素晴らしいコンサートでした。みんな、最初とは別人のような演奏をするのです。こんなにも感動したコンサートは初めてでした。

音楽とは、果てしなく無限で、自分自身が感じたすべてを表現することが出来る素晴らしい世界でした。

JOMを通して会えた仲間、ここで感じた想いを胸に刻んで一生の宝物にします。

携わって下さったすべての方に、心からお礼を申し上げます。ありがとうございました。